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 平成２５年第１１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

召 集 期 日 平成 25 年 11 月 13 日（水）午前 10 時 00 分 

開 会 場 所 図書館 会議室 

開会の日時・宣告者 平成 25 年 11 月 13 日（水）午前 10 時 00 分 梨 本 松 男 

閉会の日時・宣告者 平成 25 年 11 月 13 日（水）午前 12 時 00 分 梨 本 松 男 

委

員

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要

委 員 長 梨 本 松 男 出 席 教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席

職務代理  石 井 澄 江 出 席 教 育 長 戸 田 幸 男 出 席

教 育 委 員 巻 島 幸 男 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  髙 野 治   

社会教育課長  金 子 光 夫   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  山 野 井 孝 示   

図 書 館 長 高 橋 彰 彦   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 00 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

議案第１９号 

教育委員会の事務に関

する点検及び評価報告

書について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 開会を宣する。 

 

委員長 

 前回会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

総務課長 

 議案第２１号、議案第２２号を追加議案として上程するこ

とを説明する。 

 

教育次長 

 議案書及び資料により説明する。 

≪質疑≫  

職務代理 

 全体的には、しっかりと細かくまとまっているが、市の教

育方針である「挑戦と創造の気概をもち、夢と感動を育む

教育」の実現に向けた取組や課題がもう少し盛り込まれて

いると、市民に伝わりやすい良い報告書になると思う。 

委員長 

 評価報告書は、いつ頃から作成しているのか。 

報告書の作成は、「報告のための報告」になりがちなので、

充実した教育や教育行政を実現した結果を報告できるよう

今後も取り組んでいただきたい。 

教育長 

 評価報告書は、平成１９年６月に「地方教育行政の組織及

び運営に関する法律」が改正されたことに伴い報告書の作

成が義務化され、平成２０年度から作成している。 

 報告書の作成にあたっては、開始当初から委員の皆様のご

意見を取り入れ、また事務局でも見直しを図りながら現在

の構成に至っている。 

 さらに今年度は、他自治体の報告書を比較検討しながら作

成するよう指示し、委員長からご意見を頂いた「報告のた

めの報告」にならないよう取り組んでいたところである。
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赤川委員 

 平成２４年度の事務に対する評価と課題を受けて、平成２

５年度現在までの主な取組状況を伺いたい。 

総務課長 

 課題にある幸手中学校校舎（管理棟）の大規模改修につい

ては、今年度の夏休期間に工事を実施し、既に完了してい

る。 

学校教育課長 

 今年度、県から地域に応じた学力向上推進事業の指定を受

けて、さくら小学校を中心に全小・中学校で学力向上に向

けた取組を実施している。 

 また、生徒指導教育相談体制については、不登校の問題が

依然として課題となっているが、全中学校で学校と警察、

様々な関係機関と連携したサポートチームを結成し、現在

対応している。不登校やいじめは、毎年対象の子どもが変

わるので、これに応じて取り組んでまいりたい。 

社会教育課長 

 市民の高齢化が進むなか、文化振興を担う若い世代の市民

の育成が課題であったことから今年度、文化遺産の活性化

事業として、親子の生け花教室の開催や、公民館で子ども

向けの講座の開設を行っている。 

 また、生涯スポーツ・レクリエーションの推進については、

県のレクリエーション協会とタイアップで１１月２４日

に１，６００人規模のレクリエーション大会を開催する予

定である。 

図書館長 

 読み聞かせボランティアの後継者の育成を進めるため、今

まで親子が対象だった講座を親限定とすることで、育成を

進める予定である。予定としては来年の１、２月頃に講座

開設を検討している。 

 また、施設の修繕や適切な管理運営として、自動ドアの修

繕や視聴覚室のカーテン交換等を実施している。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 市民のニーズに対応した講座の開催ということで、公民館

主催講座５講座の外、ナイスミドル生きがい講座等を開催

することで、多くの市民にご参加いただいた。 

 また、子ども向けに夏休み子ども向け講座を開催した。 

 ≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 
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議案第２０号 

平成２５年度幸手市一

般会計補正予算（第４

号）教育費の要求につい

て 

 

 

議案第２１号 

幸手市立小中学校の学

校薬剤師の委嘱につい

て 

 

 

 

 

 

議案第２２号 

指定管理者の指定につ

いて 

 

 

 

専決報告第１２号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

 

 

日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

教育次長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

委員及び事務局 

 質疑について所管課長等より回答する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

総務課長 

 議案書により説明する。 

≪質疑≫  

職務代理 

 薬剤師の経歴等について質問する。 

総務課長 

 経歴等について回答する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

 

社会教育課長 

 議案書により説明する。 

委員及び事務局 

 質疑に対して所管課長等より回答する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり議決。 

  

社会教育課長 

 パート職員（公民館事務）の任免について説明する。 

赤川委員 

 この方を任免した経緯を伺う。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 任免した経緯について説明する。 

≪採決≫ 全員賛成により原案どおり承認。 

 

教育長 

 １０月・１１月の文化・スポーツ行事の運営結果について

報告する。 

≪質疑≫ 

巻島委員 

 悪天候によりロードレース大会が初めて中止となったこ

とから、来年度は予備日を大会当日と連日ではなく翌週に

する等、検討していただきたい。 
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２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石井委員 

 様々な行事が盛大に行われ、無事終わったことについて感

謝する。 

別件だが先日、初めて研究発表会に出席した。その際、事

前資料が無かったため、教職員との意見交換を十分に行う

ことができなかった。初めてのものについては、出来るだ

け事前に資料を頂きたい。 

 

教育次長 

 １ 図書館指定管理者制度導入についてのアンケート 

集計結果 

２ 幸手市総合振興計画（後期）の素案 

について資料により説明する。 

学校教育課長 

 １ 市内小・中学校ロードレース大会 

 ２ 埼玉県中学校駅伝競走大会 

 ３ 平成２６年度当初人事異動に関して 

 ３ １１月中旬から１２月初旬の主な行事予定 

について資料により説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １０月の行事、及び１１月の行事予定等について資料によ

り説明する。 

社会教育課長 

 １ １１月・１２月の行事予定 

 ２ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ １０月の主な行事 

 ２ １１月の主な行事予定 

 ３ 各公民館の１０月利用状況 

について資料により説明する。 

図書館長 

 １ １０月利用状況 

 ２ １１月事業予定 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

職務代理 

 公民館主催事業の参加状況はどうか。 
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日程第４ 

協議事項 

次回定例会の日程に

ついて 

 

 

日程第５ 

その他 

 

閉   会 

午前 12 時 00 分 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 盛況で、特に「初心者向け実用書道講座」は、募集人数を

超えた参加を頂いている。 

赤川委員 

 平成２６年度当初人事異動について、市内小・中学校で１

０年在勤の教職員は何名いるのか。 

学校教育課長 

 １０年が３名、７年以上が２０名程である。 

 

委員長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第１２回教育委員会定例会 

日時 平成２５年１２月１１日（水）午前１０時～ 

場所 市役所第２庁舎２階 第１会議室Ａ 

 

なし 

 

 

委員長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２５年１２月１１日 

 

 

 

       委 員 長   梨 本 松 男 

 

 

       署 名 委 員   石 井 澄 江 

 

 

       署 名 委 員   巻 島 幸 男 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

       署 名 委 員   戸 田 幸 男 

 

 

 

 

       会議録調整職員   大 竹 孝 典 

 

 

 

 


